
     COMUNE DI SAN MICHELE DI GANZARIA 
   (Città Metropolitana di Catania) 

 

Verbale n. 2  

L’anno 2024  addì  29  del mese di  ottobre  alle ore 16.30, previa convocazione con nota protocollo Sindaco 

N.  0011312 del  23/10/2024 presso la stanza del Sindaco  si è riunita la Commissione  per la valutazione 

delle proposte progettuali relative al “ Bilancio Partecipato anno 2024. 

Sono presenti:  

o Sindaco Dott. Danilo Parasole; 

o Assessore Concetta Anzalone ; 

o Assessore Salvatore Ruscica; 

o Assessore Scibetta Rocco; 

o Presidente del Consiglio Comunale Dott. Michele Napoli 

o Responsabile Area Amministrativa Dott. Gagliano Alberto; 

o  Responsabile Area Economica-Finanziaria Dott.  Brunello Carmelo; 

o Responsabile Area Tecnica Architetto Dott. Marcello Zampino; 

o Responsabile Area Servizi Soci Assistenziali Pubblica Istruzione Lionti Rosa; 

o Capogruppo di Maggioranza Denny Gallo; 

o Capogruppo di Minoranza Traversa Carolina (in sostituzione del Capogruppo di Minoranza Giovanni 

Petta); 

 

Il Sindaco apre la seduta  prendendo atto  delle  proposte presentate e delle integrazioni apportate a 

entrambe le proposte dai medesimi proponenti. 

Si procede quindi all’ esame delle proposte pervenute secondo l’ordine di assunzione al protocollo: 

 Proposta n. 1  presentata dall’Associazione PRO LOCO Sammichelese, progetto dal titolo “Restauro 
del Bevaio Canale Corno.  
 

 Proposta n. 2 presentata dal Sig. Parasole Andrea, progetto dal titolo “ Riforestiamo San Michele di 
Ganzaria”. 

Il Sindaco afferma che le due proposte risultano entrambe meritevoli quindi si potrebbero prendere in 
considerazione entrambe rivedendo il quadro economico della 1° proposta e generando delle eventuali 
economie che potrebbero finanziare entrambi i progetti. 

La Consigliera Traversa chiede il parere tecnico sulle proposte all’Architetto Zampino, il quale interviene 
spiegando che il restauro del Bevaio verrebbe a costare molto meno rispetto alla proposta presentata,  
espone le sue perplessità sulla seconda proposta per i vari problemi gestionali, idrici e di viabilità che tale 
progetto comporterebbe, ci si potrebbe limitare a sostituire soltanto gli alberi ormai secchi. 

Tutti concordano che si potrebbero realizzare entrambe le proposte. 



Il Sindaco afferma che la piantumazione e sostituzione del verde pubblico essendo un progetto di modesta 
entità può essere immediatamente trasmesso agli uffici competenti per la realizzazione senza far parte del 
documento di partecipazione, come prevede il Regolamento comunale per la Democrazia Partecipata. 

Il progetto del restauro del Bevaio sarà portato in Assemblea Pubblica per la votazione. 

Si approvano entrambi i progetti e si procede alla convocazione dell’Assemblea Cittadina. 

 

La seduta si conclude alle ore 17.30 

Letto, confermato e sottoscritto. 

o Sindaco F.to Dott. Danilo Parasole___________________________________ 

o Assessore F.to Concetta Anzalone _______________________________________ 

o Assessore F.to Salvatore Ruscica_________________________________________ 

o Assessore F.to Scibetta Rocco____________________________________________ 

o Presidente del Consiglio Comunale F.to Dott. Michele Napoli__________________________ 

o Responsabile Area Amministrativa F.to Dott. Gagliano Alberto__________________________ 

o  Responsabile Area Economica-Finanziaria F.to Dott.  BrunelloCarmelo_______________________ 

o Responsabile Area Tecnica Architetto F.to Dott. Marcello Zampino___________________________ 

o Responsabile Area Servizi Soci Assistenziali Pubblica Istruzione F.to Lionti Rosa__________________ 

o Capogruppo di Maggioranza F.to Denny Gallo____________________________________________ 

o Capogruppo di Minoranza F.to Traversa Carolina (in sostituzione del Capogruppo di Minoranza 

Giovanni Petta) 

 

 


